

喫煙ブースは加熱式エリアにも必須

ニュー後樂園
JR千葉西口店

【総台数502台】

〈スモーククリア〉



加熱式タバコエリア内に「スモーククリア」を設置

「ニュー後樂園JR千葉西口店」は、JR千葉駅の西口を出て徒歩約1分の駅直結の店舗。総設置台数は502台(パチンコ332台、パチスロ170台)で、2階の禁煙フロアに1円パチンコと4円パチンコ、3階の加熱式タバコ喫煙OKエリアに4円パチンコと46枚貸パチスロを設置している。

改正健康増進法が施行された

昨年4月1日から、エルゴジャパンの喫煙ブース「スモーククリア」を設置した。ブース内の煙や臭いを素早く除去する「スモーククリア」には、ウイルスを99.995%除去するフィルターを搭載。ドアのないオープンタイプで、ブース内だけでなくホール内の空気もきれいにする。ウイルス対策にも適した製品だ。

同店は昨年8月7日に3階を加熱式タバコ喫煙OKエリアとしてリニューアルオープン。すべての喫煙者に居心地よく遊んでほしいという気持ちから、加熱式エリアにも喫煙ブースを設置している。

「駅直結の店舗なので、仕事帰りのサラリーマンの方が夕方から来店されます。パチンコホールは、仕事のこ

となどを忘れて、好きな台を打ちながら一息つける場所です。喫煙される方も多く、紙巻き、加熱式タバコを吸われるお客様がストレスなく、共存できる環境を整えています。またウイルス感染対策として、お客様が安心して喫煙できる場所だと思えます」と話すのは渡辺店長だ。

2階からエスカレーターを昇り、すぐの場所に「スモーククリア」を設置。初来店のお客様も目視ですぐに確認ができるので、ブースを探す時間も省け、遊技中でもスムーズに喫煙ができる。

「自店は喫煙ブースを設置するスペースが限られていたので、コンパクト設計の『スモーククリア』がベストでした。改正健康増進法が施行されて約1年が経ちますが、タバコについてのクレームなどは一切ありません。煙や臭いがブースの外に出る前に除去されているので、非喫煙者の方も気にせず遊技できると思います」

同店の加熱式と紙巻きたばこの割合は7:3ほど。加熱式エリア



2階の禁煙エリアにも設置し、すべての喫煙者が共存できる環境を整えている

アを設置してから加熱式タバコに変更した常連客は多いが、まだまだブースの使用率は高いため増設も検討しているという。

「高稼働の日はブースに列ができることもあるので、お客様をお待たせしないように増設も視野に入れています。また改正健康増進法が施行されて以降、駅周辺の喫煙所はなくなってしまう。千葉駅を利用する方々が安心して一息つける場所として『スモーククリア』を利用していただきたいですね」